## Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Monsieur Louis Khalil - 2012



Louis Khalil, diplômé de l'UQAR et gestionnaire émérite, est une personne remarquable qui aura également été reconnue lauréat en 2011 du prix Hommage-Bénévolat Québec du gouvernement du Québec visant à honorer une personnalité pour les services éminents et soutenus rendus à la société québécoise. Que ce soit pour l'Auberge du Cœur Le Transit, pour Moisson Rimouski-Neigette ou pour la Fondation de l'UQAR via la Fondation Ernest-Simard dont il est fondateur et qui aura permis la mise en place d'un fonds permettant d'habiller les enfants de jeunes familles d'étudiantes de l'UQAR dans le besoin, jamais Louis Khalil n'aura fait l'économie de son temps et de son argent au bénéfice des plus démunis. Mentionnons également son implication bénévole dans le domaine sportif à titre de fondateur de la toute première équipe de football du Cégep de Rimouski et pour l'organisation de l'Océanic de Rimouski en plus de son implication dans une multitude de causes au bénéfice de nos collectivités.